

Los actos, que tendrán lugar este fin de semana, se llevarán a cabo en cuatro escenarios distintos

Llega la Festa Major

Josep Garcia

ANNA MAS

Cardedeu se viste de Fiesta a mediados de agosto. En esta ocasión la Fiesta Mayor de la población empieza el viernes 12 y durará hasta el martes 16. El ritual festivo de Cardedeu, como cada año, se caracteriza tanto por la diversidad de propuestas y actos como por la participación de las numerosas entidades y asociaciones del municipio.

Este año la Fiesta Mayor se concentrará en cuatro espacios: la Carpa, situada en el parque Pompeu Fabra, El Garitu, en la plaza Sant Corneli, El Polvorí, en el paseo Pau Gesa y en el parque Els Pinetons, donde, como cada año, tendrá lugar la paella popular el domingo 14 al mediodía.

El comienzo de la fiesta será el viernes 12 a las 6 de la tarde con el tradicional toque de campa-



El Correfoc volverá a ser uno de los actos estrella de las fiestas de Cardedeu.

nas. A continuación, se inaugurará el espacio de El Polvorí y se hará el pregón que dará comien-

zo a la Fiesta Mayor. Seguidamente, el viernes por la noche,

tendrá lugar el primer concierto de las fiestas, a cargo de los Strombers. El segundo día de Fiesta Mayor se escogerán la "Pubilla" y "l'Hereu" del municipio, ha-

brá un campeonato infantil de ajedrez, la música de la orquesta La Principal de la Bisbal y el concierto de Cheb Balowski entre otras actividades. El domingo por la mañana se organizará una feria del disco en el paseo Picasso y para hacer tiempo mientras se prepara la esperada paella, habrá un juego de bolos en el parque de Els Pinetons. El mismo domingo por la noche tendrá lugar el "correfoc".

La Fiesta Mayor de este año, además de las actividades que se realizan tradicionalmente, contará con nuevas iniciativas. La primera "migdiada" popular, el domingo a las cuatro de la tarde en el espacio de El Polvorí o el espectáculo de "Borregos de Foc" el lunes a las once y media de la noche en la plaza de la Iglesia

son algunas de las nuevas propuestas de este año. El mismo lunes por la noche en el parque Pompeu Fabra habrá la representación teatral de Esperando a...

Go-doy y música de la mano del cantautor Cris Juanico en El Garitu.

El último día se empezará con una audición de sardanes en Els Pinetons y por la tarde, se ofrecerá un concierto a cargo de la orquesta Montgrins. Cardedeu despedirá la Fiesta Mayor del 2005 con el tradicional castillo de fuegos artificiales y el concierto final de Les Batinses y Martingala en El Garitu.

NOVEDADES

La 'migdiada popular' o los 'borregos de foc' son dos de los actos nuevos de esta edición

BREVES VALLÈS

MOLLET DEL VALLÈS

Incendio sin heridos en una fábrica de curtidos de piel

Un incendio en una fábrica de cuero de Mollet del Vallès acabó sin ningún herido y con 14 dotaciones de bomberos trabajando para extinguir el fuego. El incendio se inició por causas que se desconocen en una fábrica de manipulación de cuero situada en el polígono de Can Prat, en Mollet del Vallès. En el momento del incendio no había nadie en la fábrica y fue un trabajador de la nave vecina quien advirtió a los bomberos. **RdV**

VALLÈS

ASAJA indignada ante el recorte de ayudas al sector agrario

La Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (Asaja) ha expresado su indignación ante la aprobación del artículo 69 de la reforma de la política agraria común (PAC), que supone el recorte de las ayudas del sector vacuno de leche en un 10% y de carne en un 7%.

Rosa Pruna, la presidenta de la asociación, afirma que las pérdidas en Cataluña derivadas de estos recortes ascenderán a unos 682.000 euros en el sector lechero y en 5,3 millones de euros en el vacuno de carne, lo cual explica la indignación que esta decisión ha producido entre los sectores agrícola y ganadero.

Además, el artículo da potestad al Estado para decidir sobre las ayudas que llegan de Bruselas, y Pruna asegura que el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca ha decidido destinar estas ayudas a que los agricultores de la cornisa cantábrica no abandonen la zona.

La presidenta de Asaja dice que esta decisión se suma al

malestar que sienten los agricultores, ya que no han recibido las ayudas necesarias para paliar las pérdidas económicas que ha supuesto la sequía. **RdV**

LA ROCA DEL VALLÈS

Detenido un preso fugado en mayo de la prisión de Quatre Camins

Un preso fugado de Quatre Camins, Javier B.R.N. de 38 años, ha sido detenido después de haber cometido cuatro atracos, dos en Barcelona y dos más en l'Hospitalet de l'Infant (Tarragona), con el añadido que los dos asaltos perpetrados en la localidad tarragonina fueron en la misma entidad bancaria con apenas un mes de diferencia entre asalto y asalto.

El preso se fugó de Quatre Camins el pasado mes de mayo, aprovechando una excursión tutelada. Desde ese día el grupo de atracos de la Jefatura de Catalunya sigue sus pasos, ya que el atracador comete sus robos con el rostro descubierto y, finalmente, le han detenido en Sant Esteve Sesrovires, donde se escondía en casa de su hermana. Se da la casualidad que el detenido pertenece a una familia del Hospitalet históricamente vinculada al delito, según fuentes policiales, y que en estos momentos tres de sus hermanos también están cumpliendo condena. **RdV**

Anuncis diversos

Se precisa: **AUXILIAR ADMINISTRATIVA**
Horario de 14:00 a 22:00. Persona polivalente para área de logística. Conocimientos de Office y correo electrónico. Llamar para concretar entrevista al 93 572 30 54 a partir del 22 agosto de 9:00 a 13:00. Persona de contacto Elisabeth

Se ofrece **CHICA** responsable, dinámica y con experiencia para trabajar como canguro y/o en tareas domésticas (por hora)
665 55 93 78 LINA